

La verdad incómoda del hambre”, en Informe Semanal (Vídeo)

A pesar del llamamiento urgente hecho esta semana por Naciones Unidas, la Cumbre Mundial sobre la crisis alimentaria, celebrada en Roma, ha fracasado. Los países han sido incapaces de ponerse de acuerdo para afrontar la alerta dramática en la lucha contra el hambre. La escasez intencionada de alimentos básicos para subir los precios condena al sufrimiento a cerca de novecientos millones de personas.



Informe Semanal analiza esta situación a través de una entrevista con el relator de la ONU para el Derecho a la Alimentación, el sociólogo y escritor Jean Ziegler para quien el hambre es ‘un arma de destrucción masiva’ y ‘un niño que muere de hambre ha muerto asesinado’.

[Ver Vídeo](#)

(Tomado de [REDES CRISTIANAS](#))

Publicado en Ciudad Redonda

www.ciudadredonda.org/articulo/la-verdad-incomoda-del-hambre-en-informe-semanal-video